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红宝丽集团股份有限公司 

关于终止重大资产重组事项投资者说明会召开情况的公告 

 

本公司及董事会全体成员保证信息披露内容的真实、准确和完整，没有虚

假记载、误导性陈述或重大遗漏 

 

为维护广大投资者利益，根据深圳证券交易所的相关规定，红宝丽集团股份

有限公司（以下简称“公司”或“红宝丽”）以网络互动方式召开投资者说明会，

就公司终止本次重大资产重组的相关情况与投资者进行沟通和交流，在信息披露

规定允许的范围内就投资者普遍关注的问题进行回答。现将有关情况公告如下： 

一、本次投资者说明会相关情况 

本次投资者说明会于 2017 年 8 月 16 日（星期三）下午 15:30-16:30 在全

景网“全景•路演天下”（ http://rs.p5w.net）以网络互动形式召开，公司已

预先于 2017 年 8 月 14 日在公司指定信息披露媒体披露了《关于终止重大资

产重组事项召开投资者说明会的通知》。公司实际控制人及董事长芮敬功先生、

副总经理兼总会计师陈三定先生、董事兼董事会秘书王玉生先生和独立财务顾问

代表王家海先生在本次投资者说明会上，就终止本次重大资产重组事项的相关情

况，与广大投资者进行了互动交流和沟通，就投资者普遍关注的问题进行了回答。 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司回复情况 

1、提问：陈总你好，未来还会重新启动重大资产重组吗？ 

回复：您好！本次重大资产重组终止后，根据中国证监会《上市公司重大资

产重组管理办法》、《关于加强与上市公司重大资产重组相关股票异常交易监管

的暂行规定》等相关规定，公司承诺自终止重组公告披露之日起 1 个月内不再

筹划重大资产重组事项。未来公司将围绕主业，继续坚持内生增长和外延扩张相

结合的发展战略，加强对外合作交流，创造条件寻求通过兼并、收购等方式实现

扩张的可能性，做大企业规模，不断提升盈利水平，推动公司持续健康发展。谢

谢！  

2、提问：王总你好，红宝丽的核心业务是哪些方面？ 

回复：您好！公司主要从事聚氨酯硬泡组合聚醚、异丙醇胺系列产品，以及



 

高阻燃聚氨酯保温板等新兴材料的研发、生产和销售。公司在打造环氧丙烷及衍

生物产业链，正在建设年产 12 万吨环氧丙烷项目。同时进入锂电池正极材料领

域，寻找新增长点。谢谢！   

3、提问：董事长先生：您好！请问您：红宝丽这次终止重大资产重组具体

是因为什么原因？谢谢！ 

回复：何建雄向公司发来《通知》，决定终止与公司签署的《发行股份及支

付现金购买资产协议》（以下简称“《购买资产协议》”）。经多次商谈，且较

长时间交易各方意见仍未达成一致，鉴于何建雄已提出终止《购买资产协议》，

重大资产重组已无实质性推进可能，公司董事会决定终止本次重大资产重组事

项。标的企业实际控制人提出终止收购协议，他在提供的书面《通知》中没有提

及原因。谢谢！  

4、提问：公司终止资产重组后，全资子公司南京红宝丽聚氨酯有限公司已

经与何建雄签订《关于东莞市雄林新材料科技股份有限公司股份转让协议》及补

充协议并以人民币现金 8,724 万元受让的东莞市雄林新材料科技股份有限公司

（以下简称“雄林新材”）12%股份怎么处理？ 

回复：公司将按照相关法律法规，对该部分股权的后续处理落实情况及时履

行信息披露义务，请关注。谢谢!  

5、提问：何建雄终止资产转让协议的直接原因是什么？ 

回复：您好，雄林新材实际控制人何建雄在 2017 年 3 月 2 日向红宝丽发来

的《通知》中未提及终止《资产购买协议》的直接原因，仅称经慎重考虑，决定

终止协议，谢谢！  

6、提问：公司核心业务会受到哪些影响吗？ 

回复：您好！公司终止本次重大资产重组事项，不会对公司现有生产经营活

动和财务状况造成重大不利影响。谢谢！ 

7、提问：原材料涨价，反而你们的业绩会因此越差。大宗商品下跌时，业

绩差；大宗商品上涨时，做得越多，利润越少，换而言之，无论什么情况，对你

们的业绩都是差的影响，你们就不觉得你们的定价机制很有问题？ 

回复：谢谢关注，上半年经营业绩同比下降，主要是与聚氨酯业务相关的大

宗化工原辅材料涨价所致。公司硬泡组合聚醚产品价格采取盯着环氧丙烷的定价

机制，即上个月环氧丙烷均价×系数+加工费，加工费一段时间不变化，定价方

式比较透明。谢谢！ 



 

8、提问：终止重组后，公司与雄林新材的关系如何？公司 8 千多万入股的

股份如何处理？ 

回复：关于持有雄林新材 12%的股权，双方正在商讨当中。公司将按照相关

法律法规，对该部分股权的后续处理落实情况及时履行信息披露义务，请关注。

谢谢!  

9、提问：公司去年投产的特种聚醚销售如何，是不是主供雄林新材这种公

司用的？重组失败有影响否？ 

回复：3万吨特种聚醚项目产品主要用作聚氨酯弹性体、涂料、胶黏剂、铺

装材料的原料，该项目竣工后，一方面公司继续试验多款品种，为环氧丙烷项目

产业链打造做准备；另一方面积极开拓市场，但市场开拓有个过程。在项目设计

时并没有考虑到重组雄林新材的因素。重组项目失败对特种聚醚项目不产生影

响。谢谢！  

10、提问：请问公司 12 万吨环氧丙烷项目按照半年报披露募集资金投入已

超 80%，项目建设进度目前到什么地步了，何时能试车，何时能投产，何时能满

产，是否存在无法投产的可能。投产后原料完全自给，对成本和利润影响有多大。 

回复：您好，募集资金项目计划投资总额 95,081.18万元，其中计划使用募

集资金 36,690.88 万元。已实际使用资金 34,086.94 万元，其中使用募集资金

31,321.61 万元，募集资金使用比例已超 80%，非项目实际进度超过 80%，项目

预计于本年年底完工。2018年投产后，基本能够满足自用，对效益产生影响。  

11、提问：看来何建雄近来日子好过了，不卖了，是吧？ 

回复：雄林新材实际控制人何建雄向公司发来《通知》中没有说明终止收购

协议之具体理由。谢谢！ 

12、提问：公司未来有何新增产能释放？ 

回复：公司目前正在建设年产 12 万吨环氧丙烷项目、2.4 万吨 DCP 项目、

年产 2000 吨锂电池正极材料项目，锂电池项目首条生产线下半年会出产品，环

氧丙烷及 DCP项目第一条生产线在 2018年会相继完工投产，释放产能。谢谢！  

13、提问：董事长您好，公司产品异丙醇氨有脱硫的作用，我想请问目前有

没有国内外大中型石油企业与贵公司有业务往来？谢谢！ 

回复：在中东地区及东南亚地区二异丙醇胺产品用于脱硫，是比较成熟的工

艺，公司产品二异丙醇胺在这些地区有销售，国内在脱硫上基本没有得到有效应

用，目前公司也在与国内有关脱硫剂生产企业进行沟通，从工艺上评估切换使用



 

二异丙醇胺的可能性。谢谢！  

14、提问：环氧丙烷能否自给是公司利润能否突破的主要因素，请问该项目

目前建设进度如何，募集资金投入的同时，没有银行融资等配套资金同步投入？

媒体报道共氧化法生产环氧丙烷的吉林神华 30万吨装置和岳阳长岭的 10万吨装

置由于工艺问题仍然低负荷运行甚至装置停车，公司也是共氧化法生产，是否存

在工艺障碍。 

回复：公司环氧丙烷项目预计在 2017年年底完工，该项目建设资金 9.5亿，

其中使用募集资金 3.67 亿，其余资金通过自有资金和银行融资配套解决。公司

项目采用共氧化法新工艺，与您所说的吉林神华和岳阳长岭环氧丙烷装置的生产

工艺不同，吉林神华和岳阳长岭项目装置的工艺是双氧水法。谢谢！  

15、提问：新增产能的前景如何？ 

回复：您说的是环氧丙烷项目吧，这个项目所在的行业前景很好。谢谢！  

16、提问：2007年 5万吨聚醚技术改造项目 ，一开始说 2008年可以完成，

结果一拖再拖，2010年才完成！异丙醇胺技改,2014年 2月说建设期 1年，结果，

现在 2017年 8月都未正式完成！上市 10年，搞任何项目，建设期都远远超出计

划期，不知道你们是怎样规划，找什么建筑方搞项目工程的！现在又吹嘘 2017

年底能建成环氧丙烷项目，有可能吗？到时年底又各种说法拖延，2019 年能完

成已经谢天谢地，拜托，多做实事少点吹嘘。 

回复：您好，5 万吨异丙醇胺项目已经完工，待许可后即可批量生产；12

万吨环氧丙烷项目预计 2017年 12月完工，公司严抓项目建设管理，尽早产生效

益。  

公司本次投资者说明会上投资者关注的主要问题及回复内容，广大投资者可 

登陆“全景•路演天下”（http://rs.p5w.net）上查阅。由于说明会时间有限，

欢迎广大投资者继续与公司多交流，并对长期以来关注和支持公司发展并积极提

出建议的广大投资者表示衷心感谢！  

 

特此公告。 

 

红宝丽集团股份有限公司董事会 

                               2017年 8 月 16日 




